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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「四つのテスト」

●ゲストの紹介

　　ウズベキスタン NORIKO学級 校長

　　　ガニシェル・ナジロフ（Ganisher Nazirov）様

　　クマガイ電工株式会社

　　　 代表取締役社長 熊谷 康正様

　　米山奨学生　ブイ テイ ラン様

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話　　　「活動報告」

　　　クラブ奉仕委員会、会員増強推進委員会、

　　　出席委員会、友好クラブ委員会、

　　　プログラム委員会、クラブ広報委員会

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

6/4　「活動報告」

　　　　　　クラブ研修委員会、親睦活動委員会、

　　　　　　ＳＡＡ、国際奉仕委員会

6/11　「活動報告」

　　　　　　職業奉仕委員会、社会奉仕委員会、

　　　　　　Ｒ財団委員会、クラブ戦略計画委員会

6/18　「活動報告」

　　　　　　青少年奉仕委員会、インターアクト委員会、

　　　　　　ローターアクト委員会、米山奨学委員会、

　　　　　　副幹事

第3065回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

ロータリーのマジック
  国際ロータリー 会長　ステファニー A. アーチック

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　大橋　秀典

八尾ロータリークラブ テーマ　Enjoy Rotary！ ～Fellowship and Service～ 会長　長竹　浩



　本日は100％例会ということで、Zoomでも多数の方

に出席していただいています。

　また金曜日には、新旧合同の金輪会が開催されまし

た。この会は通常、ロータリーデーのホストクラブが担

当します。今回は八尾が担当でした。こういう機会があ

ると、他クラブのロータリアンとも親しくなります。

　さて、規定審議会はロータリーの組織の将来を決め

る提案について、３年ごとに開催されます。各クラブは

基本的に、RIの定める標準クラブ定款を使用します。

それぞれのクラブの特色を出せるのは、細則です。RI

の標準定款や推奨細則について、不満あれば改正案

を提案できます。規定審議会が、それを審議する会議

です。

　シカゴで開催され、各地区から１名が代表として参

加しました。当地区からは松本進也PGが出席されまし

た。人頭分担金の増額についても議論されました。今

後、会議の内容をまとめた決定報告書が、各クラブへ

送付される予定です。その結果に不満があれば、異

議を申し立てることも可能です。その場合は、決定内

容が一時的に保留となるそうです。

▼16日に、新旧合同の金輪会が開催されました。

▼19日、市民憲章推進協議会の役員会が開かれ、野

村副会長に出席いただきました。

▼24日、地区会員増強セミナーが開催され、小谷・澁

谷会員に出席いただきます。

▼次週例会前、能登復興に向けた次年度の社会奉

仕委員会が開催されます。

▼次週例会後、EXPOフェスタ実行委員会が開催され

ます。

▼緑の募金の募金箱をまわします。ご協力をよろしく

お願いいたします。

▼明日、事務局がお休みです。何かございましたら、

幹事までご連絡ください。

▼地区ローターアクト委員会・加藤　優　委員長

　大阪西南RACが50周年を迎えます。6月28日に記念

式典を開催されます。回覧しますので、ぜひご参加く

ださい。

▼インターアクト委員会・水野　清慈　委員長

　26日に金光八尾インターアクトクラブの新入生歓迎

会が開催されます。ぜひご参加ください。当日はク

リーンハイクやボウリングを予定しています。

「不登校対策と非認知能力の育成」

▼八尾市教育委員会　教育長　浦上　弘明　様

　教師になって50年を迎えます。50年前を振り返ると、

当時は学校が荒れている時代でした。他校の生徒と

ケンカをしたり、校内で暴力を振るったりする、そんな

時代でした。

　それが今は、どの学校へ行っても、驚くほど静かで

す。暴れる子はいません。しかし水面下では、しては

ならないことをしている子もいます。いじめや、SNSなど

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



で問題が発生しています。それが原因で、尊い命が

失われることも残念ながらあります。

　友人関係がうまくいかないなどで、不登校になる子ど

ももいます。全国で小中学生が約30万人、学校へ行

けていない状況です。50年前は、不登校なんてな

かったように思います。

　障がいのある子のほか、外国から来ている子も350

名ほどいます。ベトナムや中国から、毎年30人ほどが

来ています。この子たちは当然、日本語がまったくわ

かりません。

　こうした子も含めて、みんなが幸せな生活を送れるよ

う、誰一人取り残さない教育の充実を目指しています。

　家庭の背景などにもより、問題を抱えている子もいま

す。児童虐待や、自分の居場所がない、といったこと

もあります。

　ところで先日、「35年目のラブレター」という映画を観

ました。笑福亭鶴瓶さんが主役で、学校へ行っていな

い男性を演じていました。漢字もひらがなも読めない

人の物語です。

　彼は寿司屋に就職し、職人として生きてきました。そ

して、字が読めないことを隠してきたのです。そんな彼

が結婚したのですが、そのことを妻に正直に告白しま

した。そうすると妻は、「私はあなたの手になります」と

答えたのです。

　彼は学び直しで、夜間学校へ行きました。文字を学

んで、いつかは妻にラブレターを書いて渡そうと努力

しました。そしてようやくその手紙を完成させて渡した

のですが、妻は「もしかしたらもうこれで、勉強をやめ

てしまうのではないか」と心配し、返事をしませんでし

た。

　男性はさらに勉強を続けましたが、そのうちに妻が急

死してしまいます。

　字が読めないことで、辛い思いをしている人がいま

す。しかしこの「辛い」という文字に一本の線を加えると、

「幸せ」になるのです。この線を誰が入れるのか。

　もちろん、本人が入れることもできます。あるいは教

師は、どうしてあげれば幸せになれるのか、保護者も

含めて、一本の線をいかにして入れてあげるか、を考

えなければなりません。

　子どもたちにも、何かのきっかけを与えてあげること

が大切です。教育委員会でも、取り組んでいるところ

です。

　皆さんは「非認知能力」という言葉を、ご存じでしょう

か。子どもたちが自ら頑張ろう、主体的に頑張ろうとい

う気持ちにさせることが大切です。認知能力や数字で、

人間の価値を決めてしまってはいけません。いくら勉

強できても、挨拶ができない大人もいます。人間として

持っていなければならないものを、持っていないので

はいけません。

　罪を犯したりする子どもは、非認知能力が欠けてい

るからとも考えられます。そんな人間を作ってはいけま

せん。

　安中小学校では、「花いっぱい運動」を数年前から

行っています。花を育てて、近隣に配っています。福

祉施設にも配っているそうです。この活動を通じて、花

を見て美しいと感じる心を育てているのです。

　先日、子どもからラブレターをもらいました。この活動

に取り組んで自信がついた、というのです。人に幸せ

を与えている、と感じることができています。「今やりた

いことは、学校の畑で野菜を作りたい」と書かれていま

した。災害時の食料や、栄養源としても野菜は大切で

す。また災害がないときは、「こども食堂に寄付します」

と書かれていました。とても感動しました。子どもたち

の力は、本当に素晴らしいものがあると思います。

　そしてもう一つは家庭です。やはり子どもにとって、

基本は家庭です。いかに親がそれに気づいて、言葉

がけを勉強し直してもらうか。これが課題です。今、家

庭に入っていくような教師はいないのが実情です。だ

からこそ、家庭で学んでほしいと思っています。そうし

た取り組みを、やりたいと思っています。

　昨今もいろんな事件が起こっていますが、その根本

はやはり家庭です。家庭がしっかりしなければならな



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 浦上　健司　　副委員長 ▼ 倉角　和弥
委　  員 ▼ 山本（昌）・吉本・竹中

い、と感じています。

　子どもたちにこれからの日本を背負ってもらうため、

教育委員会としても努力してまいります。これからもご

理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

　そして給食について。八尾市では小学校で給食費

を無償化し、中学校でも全員給食を開始しました。来

年度からは国が、いくらかわからないが財源を提供し

てくれる予定です。

　この給食があるから、生きていけている子もいるので

す。栄養源が、昼の給食ぐらいしかない子もいます。こ

のところは米の価格が上がっており、給食費をどうしよ

うかと悩んでいるところです。

　一人ひとりの子どもを大切にしていきたいと思ってい

ます。これからもどうぞ、よろしくお願いいたします。

▼長竹会長　浦上教育長、太田副教育長、ようこそお

越し下さいました。卓話宜しくお願い致します。

▼野村副会長　浦上教育長、ようこそいらっしゃいまし

た。世間はすでにクールビズです。ネクタイ忘れてしま

いました。すいません。

▼相馬幹事　浦上教育長、本日はようこそおいでくだ

さいました。卓話よろしくお願いいたします。

▼児林直前会長　本日卓話、浦上教育長よろしくお

願いします。

▼小谷会長エレクト　暑くなってきました。ご自愛下さ

い。

▼寺坂・倉内・松下・依田会員　本日も宜しくお願い致

します。

▼中川会員　良い事がありますように!!

▼山本（勝）会員　風邪が早く治りますように！

▼新宮会員　浦上教育長、太田副教育長、卓話宜し

くお願いします!! 米山奨学生 ブイ テイ ラン様ようこそ

いらっしゃいました!! 先週の野球部表彰式お疲れ様

でした!!

▼山陰・吉田・平尾会員　浦上教育長、卓話よろしく

お願いします。

▼西村会員　例会欠席お詫び。さあ！オークスです!!

▼富田会員　良い事が沢山ありますように！本日も宜

しくお願い致します。

▼大熊会員　例会欠席お詫び

▼福村会員　先日の野球部表彰式、お疲れ様でした。

とても楽しい時間でした。

▼谷口会員　先週の炉辺会議、ご参加の皆様ありがと

うございました。また、居相先輩、卓話ありがとうござい

ました。

▼原田会員　遅刻お詫び

▼田中（貴）会員　よいことがありました。

▼浦上会員　加藤さん、児林さん、経済法科大学へ

の挨拶、ありがとうございました。

▼出口会員　仕事も大変、ロータリーも忙しくフラフラ

ですが、ヒマより幸せ!!ガンバリます!!

▼北山会員　田中康貴さん、松下先生、あたたかいお

心遣いありがとうございます。引き続き頑張れそうで

す!!

▼浦川会員　6月水無月がもう少しで…。雨にぬれる

美しい紫陽花が咲き始める季節になりました。

■ 出席報告

月日

5/7

5/14

5/21

会員数

62

62

62

出席

39

37

50

うち出席規定
適用免除者

9

6

8

メーク
アップ

1

出席率

67.24％

67.27％

87.72％

確定
出席率

68.97％
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